

Widensolen - Rotary club des Deux Brisach

## Une fête du cheval au profit du handicap

Dimanche dernier, le Rotary club des Deux Brisach avait organisé en partenariat avec l'Écurie du Moulin à Widensolen, une fête du cheval au profit d'associations d'aide aux personnes en situation de handicap.



Dans son allocution de bienvenue, René Coathalem, président du Rotary club, salua la nombreuse assistance venue pour soutenir cette manifestation humanitaire. Puis il remercia chaleureusement la famille Gutleben de l'Écurie du Moulin pour leur

accueil, et la mise à disposition gracieuse des installations, des chevaux et leurs cavaliers. Sa gratitude alla également à Edouard Scheidecker de Belfort, un jeune homme de 26 ans, qui souffre d'une infirmité motrice, accompagné de sa chienne Caline, qui l'assiste au quotidien.

Le président donna ensuite la parole à Annick Wiest, présidente de l'association de l'Ecurie du Moulin, qui annonça au public le programme de la journée : démonstration par l'association Handi-cheval d'un lève personne, pour monter sur un cheval, à laquelle Édouard se prêta volontiers ; démonstration de carrousel ; sauts d'obstacles ; voltige ; promenade à poney ; mise à disposition d'une restauration conviviale, stand de pâtisserie, buvette soignée.

En présence de Daniel Sommer, président départemental de l'équitation du Haut-Rhin, les visiteurs avec un handicap ont bénéficié de promenades à cheval gratuites guidées par des accompagnants de Handi-cheval.

Les bénéfices de cette fête du cheval serviront par l'intermédiaire du Rotary à reverser des fonds à des associations travaillant dans le domaine de la thérapie animale. Cette très belle action, d'après le président Coathalem, sera reconduite avec le concours d'associations de thérapie animales allemandes.